

熱海市財政再建スタート宣言

私は、昨年 12 月 5 日に、本市の財政状況の公開と、市民の皆様と行政とが全力を挙げて本市財政の再建に取り組んでいくことの決意表明を目的として「熱海市財政危機宣言」を発表いたしました。

この宣言により、市民の皆様は、本市の財政状況を認識いただいたことは大きな進歩でした。また一方で、この宣言を行ったことにより、経済団体、観光団体等の皆様にも多大なるご迷惑をお掛けし、市議会からは宣言撤回を求める決議を受けたことにつきましては、重く受け止めております。

これらを踏まえ、「熱海市財政危機宣言」を「熱海市財政再建スタート宣言」に替えさせていただきます。

これからは、「熱海市財政改革会議(仮称)」を設置してまいります。本市の財政状況に変化はありませんが、市民の皆様と行政との意識の共有化が図られ、財政再建のための具体的な施策を官民が一体となって議論する場の設置が決定できたことは、財政再建への新しい一歩と言えます。

今後は、平成 23 年度での財政健全化を目標に、私を中心として、官民が一丸となって不退転の決意で改革に臨んでまいります。

財政の健全化が実現すれば、市民が夢と希望を語れる、観光がますます栄え、元気で誇りある「熱海の再生」を進めていくことができます。

市民各位の深いご理解とご協力をお願いいたします。

平成19年 1月25日

熱海市長 齊藤 栄